
令和２年度 第２回 学校運営協議会議事録 

校名 府立むらの高等支援学校 

校長名 吉武 進 

 

開催日時 令和２年 10月 26日（月）15:00～17:00 

開催場所 府立むらの高等支援学校 共用棟２階 会議室 

出席者（委員） 
（会長）荒木 寛巳 （副会長）大森 千枝 

（委員）石神 彰人 上国料 洋子 三瀬 吉彦 弘野 優子   ※順不同 

出席者（学校） 

（校長）吉武 進 【事務局】（教頭）向山 和子 （事務長）清水 幸雄 

宮渕 尚哉 吉田 聖名子 速水 彬裕 福島 武 重松 亮 大塚 高弘 活田 侑 

岩里 哲朗 石森 由紀子 藤川 泰生 山口朋之 

傍聴者 希望者０名 

協議資料 
➀本日のレジメ（次第）、②授業参観アンケート集計結果、③令和２年度学校教育自

己診断票、④令和２年度学校経営計画 

備考 
後日、議事録を学校ホームページで公開 

※事前に議事録の内容を運営協議委員の皆様に確認いただき、了承を得る。 

 

議題等（次第順） 

１）校長挨拶 

２）報告 

①授業参観アンケート集計結果紹介 

②令和２年度学校教育自己診断の概要と診断票について 

③令和２年度授学校経営計画の進捗状況について 

３）協議 

４）校長挨拶 

５）諸連絡（事務局より） 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

【承認事項等】 
１．授業参観アンケート集計結果について確認し、意見をいただいた。 
２．令和２年度学校教育自己診断の概要と診断票について確認、協議し、承認した。 
３．令和２年度学校経営計画の進捗状況について確認し、協議した。 

【意見の概要】 
・本日体育の授業の見学をしたが、普段ではどのようにコロナ感染防止対策が行われているか。 
 →整列の際にソーシャルディスタンスを取り、教員は必ずマスクを着用しており、授業の前後には
手洗いを促している。また、保護者の来校に際しては、体調不良の場合に来校を控えていただき、校
内でのアルコール消毒をお願いしている。 

・授業アンケートで「楽しい」という言葉が出ていたが、仕事の楽しさをどのように教えているか。 
 →キャリアデザインの授業などで、働く理由、働きがいについて伝えるとともに、進路希望調査を通
じて本人の希望に沿う進路選択をして長く続けられるようにしている。 

・給与明細の見方について指導されているか。 
 →社会、家庭科、キャリアデザインなどの授業で指導をしている。 
・予告なしの避難訓練は場面設定がされているのか。 
 →880万人訓練では地震を想定して、机の下に隠れたり、教員の動きを確認したりした。火災避難訓
練では、避難経路の確認を行った。 

・本日見学をした体育の授業でグループ分けをされていたが、先生の見立てで分けられているのか。 
 →生徒の適性、能力、モチベーションなどを考慮に入れて、教員の見立てで分けていると思われる。 



・学校経営計画の中で、情報提供手段としてホームページを活用するとあるが、他に ITを活用した取
り組みなどあるか。 

 →保護者への急遽の連絡を「むらの安心メール」を使って伝達し、休日中の保護者からの連絡をメー
ルで受けられるようにしている。また、教員間の情報共有として LINEを活用し、共生設置校の教員
との打ち合わせに zoomで行うなど、IT活用を進めている。 

・コロナ禍で天の川カフェはどのように運営されているか。 
 →現状としては外部受け入れをせず、教職員のみの利用に限定しており、商品はコロナ感染防止対
策を取ったものを扱っている。生徒の学びとなるような営業をしている。 

・タブレット端末はどのように授業で活用されているのか。また、費用は府の予算から出ているのか。 
 →数学の授業では、家計や給与明細、物の維持の学習の中で、タブレット端末を使い、インターネッ
トで調べ学習をしている。教員が画像などのデータを送り、生徒が各自の端末で確認できるように
するなどの活用方法もある。端末の費用は府と国で割合を分けて就学奨励費で出ている。 

・タブレット端末は１人１台を与えられたことで皆同じ条件で学習することができている。操作が苦
手な生徒はどのようにしているのか。 

 →オンライン授業の施行を実施したが、操作が難しい生徒には個別に説明をした。 
・「ほっこりむらの」は具体的にどのような取り組みをされているのか。 
 →以前から相談室は設置していたが敷居が高かったため、「ほっこりむらの」ではゲームなどをして、
入りやすい雰囲気を作っており、ソーシャルワーカーと支援部教員で対応している。 

・現在の３年生の進路の状況はどのようになっているか。 
 →内定時期はコロナの影響で例年より１か月遅れている。 
・学校教育自己診断票について問題なければこの内容で進める。 
・新学習指導要領を前倒しで進められるということだが、他校の見本ともなると思うので、よろしくお
願いします。 

・コロナで求人にどのくらい影響が出ているか。 
 →就職先として、今までお世話になった事業所に連絡をするとともに新規開拓をしている。ハロー
ワークで求人検索するが例年に比べて件数が少ない。実習先で他校と競合するケースが増えている。 

 

 

次回の会議日程（予定） 

日時 令和３年１月 25日（月）15:00～17:00 

会場 府立むらの高等支援学校 共用棟２階 会議室 

 


